



えいなん



4・5・6年生の様子です！



4年生の理科は3年生のときよりも、実験をするときに使う器具が増えます。実験を安全にできるようにしっかりと話を聞きます。どの実験でも興味をもって取り組むことができました。



5年生の家庭科では、初めて針や糸を使う子も多くいます。1学期には玉結び・玉止めで苦労していたのに、今ではミシンが使えるようになりエプロンを作ることができました。英語の授業では、栄南小学校で一番積極的に発表ができると英語の先生が褒めていました。

最後のレッツ・エンジョイ・アクティビティズを行いました。「タッチボール」というアクティビティでボールを持った子が相手チームの子にタッチしたら得点です。但し、ボールを持ったら1歩しか歩けないので、チームで作戦を考えることが大切です。なかなかタッチをするのが難しいのですが、チームで作戦を立てて活動できました。



6年生は家庭科の「まかせてね今日の食事」という単元で、炒める、ゆでるなどの今まで学習したことを生かして、自分たちが考えた献立で調理実習を行いました。「卵巾着」と「ポテトサラダツリー」です。協力して調理し、おいしくできました。



スクールガード連絡 12月21日(水)



お知らせ



スクールガードの皆様にご集まっていたいただき、登下校の様子や通学路の様子などの情報交換を行いました。現在17名の方に登録いただいています。毎週水曜日の下校・毎朝の登校では大変お世話になっています。ボランティアで活動いただいています。本当に感謝しています。話し合いの中で危険な場所がはっきりしました。子ども達の安全のために保護者の方にもお時間のある時は、見守っていただきたいと思っております。

栄南小ではポプラ社の「MottoSokka!キャンペーン」に参加しています。IDとPWを入力すると2月28日まで電子書籍が読めます。IDとPWはお子さんに聞いて、冬休みに読んでみてください。